



## Somos Sociales

De nuevo estamos todos en nuestro puesto de trabajo después del corto fin de semana. Disfrutad con lo que tenéis y no convertáis el sitio donde estáis en una silla de torturas, que no es para tanto.

Durante esta semana los “*Buenos Días*” nos van a invitar a pensar un poco más en los demás. ¿Por qué? Os podría dar muchas razones pero quizá la primera que me viene a la cabeza es porque uno de los valores más importantes que toda persona debe trabajar es la SOLIDARIDAD.



Ser solidarios es importante porque las personas somos seres que nos necesitamos unos a otros. Somos seres sociales porque crecemos y aprendemos todo gracias a los demás. Aún más, si tenemos conciencia de quiénes somos es gracias a los demás y al caso que nos hacen.

Por eso nos tenemos que preocupar los unos de los otros.

Ahora bien, ¿hasta dónde llega la importancia de ser sociales? Bueno, como no quiero aburrirte con el tema, prefiero ir contándotelo a lo largo de la semana. Así que ya sabes, esta semana vamos a tener una *Semana Social*. La razón es muy clara: como todos los años al final de este mes celebraremos el ***Día de la Paz***. Pues bien, la única forma de ser pacíficos es preocupándonos por los demás del mismo modo que lo hacemos por nosotros mismos.

Por hoy nada más que es lunes y todavía estamos quitándonos las legañas de los ojos. Sólo una última recomendación: *aprovechemos bien el día y seamos agradecidos con las personas que nos ayudan para ser lo que somos.*

**¡¡ Este es tu Momento !!**

